

AUDIT OPERASIONAL ATAS PENGELOLAAN PERSEDIAAN PADA PT MULTI KARYA TATA BERSAMA

Abstrak

Tujuan penulis adalah untuk melakukan pemeriksaan operasional atas pengelolaan persediaan, yang hasilnya dapat dijadikan sebagai bahan masukan bagi perusahaan untuk mengatasi kelemahan-kelemahan yang ada.

Metode yang digunakan dalam penulisan skripsi ini adalah melalui riset lapangan dengan melakukan wawancara dan observasi, riset kepustakaan serta melalui questioner.

Hasil penelitian dapat diuraikan antara lain adalah laporan keuangan tidak diperiksa oleh internal maupun external auditor, penempatan pegawai dalam perusahaan tidak sesuai dengan latar belakang dan kemampuannya, bagian akuntansi tidak mempunyai daftar nama dan contoh tanda tangan untuk pengendalian, perusahaan seringkali tidak dapat memenuhi kebutuhan pelanggan secara optimum, tidak tersedianya kartu perhitungan fisik dan informasi jumlah persediaan di komputer sering tidak sesuai dengan kartu persediaan.

Dari hasil pemeriksaan yang dilakukan, disimpulkan bahwa keadaan perusahaan secara keseluruhan dapat dikatakan cukup baik. Namun perusahaan perlu mengadakan perbaikan dan penindaklanjutan dalam hal sistem otorisasi, prosedur pencatatan hasil perhitungan fisik, penempatan karyawan yang harus sesuai dengan latar belakangnya, rencana produksi yang tepat, kerahasiaan dan keakuratan data komputer, serta peningkatan independensi sebuah hasil pemeriksaan.

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yesus Kristus atas kasih dan anugerahNya yang berlimpah yang telah memampukan, menuntun, menguatkan, dan menyertai mulai dari awal pengerjaan hingga akhir penyelesaian skripsi ini.

Adapun skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi, program Strata Satu (S1) di Universitas Bina Nusantara, Jakarta.

Penulis menyadari adanya kekurangan dan ketidaksempurnaan dalam skripsi ini. Oleh karena itu penulis dengan senang hati terbuka menerima kritikan dari semua pihak.

Dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan rasa terima kasih sebesar-besarnya terutama kepada:

1. Ibu Ir. Th. Widia S., MM selaku Rektor Universitas Bina Nusantara.
2. Bapak H. Mohammad Subekti, MSc selaku Dekan Fakultas Ekonomi.
3. Bapak Misbahul Munir, Ak, MBA selaku Ketua Jurusan Akuntansi.
4. Bapak Hery Harjono Mulyo, S.Kom selaku Sekretaris Jurusan Akuntansi.
5. Bapak Mochamad Abadan, Ak selaku Dosen Pembimbing Skripsi atas pengarahan, petunjuk, dan bimbingan yang tidak kecil nilainya dalam penulisan skripsi ini.
6. Bapak Tandian selaku pemilik dan pimpinan perusahaan beserta segenap karyawan PT Multi Karya Tata Bersama yang telah mengijinkan dan meluangkan waktu dalam memberikan informasi untuk penulisan skripsi ini.
7. Papa, mama, keke dan saudara-saudara penulis yang telah memberikan bantuan baik material dan spritual, bahkan lebih dari itu.
8. Yenni, Amei, Pia dan teman-teman yang lain atas persahabatan, penghiburan, dukungan dan doa yang telah sangat membantu dalam penyusunan skripsi ini.

9. Semua pengerja Youth Bethany Grogol dan seluruh pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu.

Jakarta, 17 Januari 2002

Penulis,

(Wiwv Hambalv)

DAFTAR ISI

Halaman Judul Luar	
Halaman Judul Dalam	i
Tanda Persetujuan Skripsi	ii
Halaman Persetujuan Hardcover	
Halaman Pernyataan Dewan Penguji	
Abstrak	iii
Kata Pengantar	iv
Daftar Isi	vi
BAB I : PENDAHULUAN	
I.1 Latar Belakang Penelitian	1
I.2 Ruang Lingkup Penelitian	2
I.3 Tujuan dan Manfaat Penelitian	2
I.4 Metodologi Penelitian	3
I.5 Sistematika Pembahasan	4
BAB II : LANDASAN TEORI	
II.1 Audit Secara Umum	6
II.1.1 Pengertian Audit	6
II.1.2 Tujuan Audit	9
II.1.3 Jenis Audit	10
II.2 Audit Operasional	11
II.2.1 Pengertian Audit Operasional	12

II.2.2	Jenis-jenis Audit Operasional	13
II.2.3	Tahapan Audit Operasional	14
II.2.4	Temuan Hasil Pemeriksaan ✕	16
II.3	Persediaan	17
II.3.1	Pengertian Persediaan	17
II.3.2	Jenis-jenis Persediaan	18
II.3.3	Metode Pencatatan Persediaan	19
II.3.4	Metode Penilaian Persediaan	20
II.3.5	Peranan Sistem Pengendalian Intern	21
II.3.6	Tujuan Sistem Pengendalian Intern	21
II.3.7	Tujuan Audit Operasional atas Fungsi Pengendalian Persediaan	22
BAB III	: GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN	
III.1	Sejarah Singkat Perusahaan	24
III.2	Bidang Usaha Perusahaan	27
III.3	Struktur Organisasi dan Uraian Tugas	31
III.4	Kebijakan Perusahaan atas Persediaan	38
III.5	Prosedur Pengelolaan Persediaan Barang Jadi	38
BAB IV	: ANALISA DAN PEMBAHASAN	
IV.1	Tujuan Audit Operasional	40
IV.2	Penilaian atas Sistem Pengendalian Intern Persediaan	42

IV.3 Pengembangan Temuan Hasil Pemeriksaan 57

BAB V : SIMPULAN DAN SARAN

V.1 Simpulan 68

V.2 Saran-saran 71

Daftar Pustaka

Surat Keterangan Penelitian

Daftar Riwayat Hidup